
GEDANKEN ZUM SONNTAG
Garham.

Es geht Schlag auf Schlag: Heiligabend, Weihnachtsfeiertage,
Neujahr! Schnell, sehr schnell, für viele zu schnell, und
dazwischen immer wieder die alte Feststellung: „Da kommst du
ja  gar  nicht  mehr  zum  Schnaufen.“  Oder  auch  die
Gegenfeststellung: „Du kannst ja gar nicht mehr zum Schnaufen
kommen, weil du dir keine Zeit nimmst, weil du gar nicht mehr
magst und kannst.“ So ist das heute.
Zum Schnaufen solltest du schon noch Zeit haben bei all den
Terminen, bei all dem Vergnügen, bei allem, was du tun oder wo
du hin musst. Das bist du dir schon schuldig, weil du sonst
erstickst. Der Herrgott will das von dir, weil er sich selber
„Zeit genommen hat“, um zu schnaufen, zu atmen als Mensch von
der  notwendigen  Luft  dieser  Erde.  Und  er  hat  sich  Zeit
genommen für dich, für mich, für uns alle, für eine jede und
einen jeden von uns. An Weihnachten war das. Denkt da heute
noch jemand daran zu diesem Fest? Nur noch wenige, wie es den
Anschein  hat.  Also  erinnere  dich  oder  lass’  dich  daran
erinnern!
Das wäre demnach eine gute Möglichkeit gewesen zu Weihnachten:
Einmal  wieder  richtig  durchzuschnaufen,  Zeit  haben,  Ruhe
haben, weil die Aufgaben, die Pflichten, das Gehetze und das
Gelaufe sowieso schnell genug wieder von selber kommen.
Dabei hat Gott an Weihnachten für die Menschen zu atmen, zu
schnaufen begonnen, damit wir nicht ersticken und versinken
müssen im Getriebe der Zeit, sondern auch da sein dürfen für
unsere Person, für unsere Persönlichkeit. Denn wenn wir das
nicht mehr tun, dann gehen wir unter als Person und sind auch
keine Persönlichkeit mehr – und das ist sicher das Letzte, was
Gott möchte. Deswegen ist auch er Person und Persönlichkeit
gewesen in dieser Welt und für diese Welt.
So wünsche ich uns für das in drei Tagen beginnende Jahr 2019
das, was uns auch der Herrgott wünschen würde: Dass wir Zeit
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finden zum Schnaufen und zwar so, dass es unser ganz eigener
Schnaufer ist, bestimmt von uns und geatmet für uns.
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